

De acuerdo con un estudio reciente en California, Estados Unidos los más medicamentos recetados embebidas en el cuerpo, mayor es el riesgo de problemas de salud tales como el pene eréctil y la impotencia disfunción. profesionales de la salud de Estados Unidos continúan aconsejar a los pacientes para avanzar hacia los cambios de estilo de vida beneficiosos incluyendo la ingesta regular de vitaminas y minerales, mientras que hacer ejercicio todos los días, y la alimentación saludable, y para reducir los medicamentos siempre que sea posible.

Los antibióticos

Los antibióticos se prescriben para muchas dolencias: heridas, tos, sinusitis, cirugía, etc. ingredientes antibióticos como la eritromicina, tetraciclina, nitrofurantoína y

gentamicina han demostrado que afectan a la salud masculina negativamente.

Erythromycin interactúa con el sildenafil de drogas, y gentamicina es tóxico para los testículos. En un estudio publicado en *Experimental y Patología Toxicológica* investigadores encontraron que la tetraciclina era tóxico tanto para los testículos y las células de esperma en animales y seres humanos. Tetraciclina deterioro de la salud testicular, reducción de los niveles de testosterona, reduce la fertilidad, y el aumento de los radicales libres. Los efectos nocivos del antibiótico se redujeron de manera significativa por la suplementación con L-cisteína y la vitamina C.

medicamentos para el corazón

La enfermedad cardíaca es la causa

principal de muerte en los hombres adultos en el mundo occidental. Para muchos hombres, tomar medicamentos de venta con receta para controlar la presión arterial es una necesidad, incluso si se entiende el impacto negativo en el rendimiento sexual masculino; en muchos casos, los hombres simplemente sienten que no tienen opción. Existen muchos tipos de medicamentos para la presión arterial, incluyendo alfa-bloqueadores, bloqueadores beta y diuréticos, reducir el zinc y los niveles de testosterona, el daño de la libido, e incidir negativamente en el funcionamiento del nervio . Estos problemas se deben a los medicamentos reducen la circulación a las zonas periféricas, incluyendo el sistema reproductivo masculino y el pene. Además, los betabloqueantes pueden afectar

negativamente el sistema nervioso por la sedación del usuario. Si bien estos medicamentos pueden mantener con vida durante más tiempo los hombres, sino que también pueden tener un impacto negativo en la calidad de vida. Cuando surgen problemas de erección, bajo la libido u otros síntomas, es importante hablar con el médico acerca de lo que podrían estar disponibles otras opciones.

medicamentos de próstata

La mitad de los hombres mayores de 50 años experimentan algún grado de problemas de próstata benigna, incluyendo micción frecuente durante la noche, la formación de orinar y la sensación de que la vejiga no está vacía después de orinar. Los medicamentos más comunes para luchar estos síntomas son los medicamentos

finasteride y dutasteride, inhibidores de la 5-alfa-reductasa, diseñado para controlar la producción de andrógenos que conduce a un crecimiento no canceroso de la glándula prostática. Inhibe la 5-alfa-reductasa también son comúnmente utilizados para otros problemas, como la calvicie masculina (alopecia).

Un estudio de la Escuela de Medicina de la Universidad de Boston, EE.UU. ahora confirma que estos fármacos de uso común en efecto perjudican masculina salud sexual. Se encontraron finasterida y dutasterida estar asociado con síntomas de baja libido y depresión en los jóvenes, así como los hombres mayores. Los extractos naturales botánicos, tales como la palma enana americana, que a menudo se compran over-the-counter para problemas

de próstata, también pueden contribuir a la baja la libido, ya que trabajan en las enzimas 5-alfa-reductasa similares a los medicamentos de próstata.

antidepresivos

de acuerdo con Shubulade Smith, profesor titular de Maudsley hospital de e Instituto de Psiquiatría, drogas del Reino Unido que afectan al sistema nervioso a menudo son conocidos por causar problemas de erección y la libido tanto hombres y mujeres. El Dr. Smith recomienda hablar con un médico acerca de qué se puede hacer para ayudar a la situación.

En un estudio financiado por la Universidad de California, USA investigadores encontraron extractos de la hierba Ginkgo biloba reduce significativamente los efectos secundarios de los antidepresivos la

medicación (ISRS, IMAO, IRSN y los tricíclicos) sobre la función sexual, la mejora de las erecciones, la libido, la excitación y el orgasmo.

Crèmes salud del pene

cremas de salud son ricos en nutrientes productos que pueden ayudar a proteger el pene y el sistema reproductivo masculino del daño causado por los medicamentos de venta con receta. Está claro que no es práctico para los hombres simplemente dejar de tomar los medicamentos recetados, pero en muchos casos, el impacto negativo sobre el órgano masculino puede ser reducido.

fórmulas Specialist (**la mayoría de los profesionales recomiendan Man1Man Petróleo**) son la vitamina C para la producción de la hormona masculina, la

vitamina e para la circulación y la salud de los tejidos, la L-carnitina para la fertilidad y la libido saludable, y el ácido alfa lipoico para la sensibilidad de los nervios. cremas para la salud del pene no deberían estar contraindicados con cualquier droga o medicamento, ya que son productos naturales ricos en vitaminas, minerales y antioxidantes.

[Source](#) by [John Dugan](#)